

Criterio	Países	Razones
Países con quienes trabajar o aliados directos		
Países contrarios o con los cuáles no trabajar		
Bloques para trabajar		
Organizaciones útiles o relacionadas con el o los temas		



¿Cómo debo preparar el discurso de apertura?

El discurso de apertura es un documento de carácter diplomático, lo preparas con el fin de leerlo al inicio de la simulación en el trabajo por comisiones. No hay una estructura única para este documento, sin embargo a continuación te presentamos una propuesta de estructura. Es importante que sepas que en las simulaciones los discursos no duran más de un minuto o minuto y medio.

En SIMONU la propuesta es un minuto y medio.

Encabezado

En el encabezado del discurso deben ir la bandera y el escudo de tu país, te proponemos además incluir la siguiente información con el fin de que los y las presidentes de tu comisión lo puedan identificar:

- Comisión:
- Delegación:
- Tema:

Saludo

El saludo que se usa en los discursos de apertura en las simulaciones es el siguiente:

Honorable mesa, honorables delegaciones, observadores, observadoras y demás personas presentes en la sala,

Buenos días

En ocasiones algunas delegadas o delegados leen una cita antes que sea alusiva al tema y luego hacen el saludo, lo cual está permitido y genera impacto en la audiencia. Tu puedes acomodarlo a las necesidades de tu discurso, lo importante es que incluyas el saludo a la mesa y las demás delegaciones en algún momento del discurso.

Introducción

En la introducción vas a presentar al país y darás la bienvenida a las otras naciones que estarán trabajando en la comisión. El ideal es introducir los temas cerrando este primer párrafo para hacer la transición a la segunda parte del discurso.

Es aconsejable que cuentes en este párrafo con elementos representativos del país, por ejemplo, si se habla de intentos separatistas o de minorías étnicas o religiosas, un delegado de Pakistán podría hablar de cómo la bandera del país tiene símbolos tradicionales del Islam y a la vez una franja blanca que representa a las minorías del país y desde ahí construir sus posiciones e ideas.

Cuerpo

Entrarás a trabajar los temas que se estarán discutiendo y harás una introducción de la posición del país en el cuerpo. Es fundamental ser claros y claras en la forma como afecta el tema nuestro país y es muy útil incluir cifras y datos específicos. Por ejemplo, no te recomendamos decir que *“muchas personas están en condición de pobreza”*, es mejor dar un dato específico

como el porcentaje de personas que viven en condición de pobreza o con menos de un dólar al día.

Otra recomendación para esta parte del discurso es buscar un punto de encuentro entre los dos temas a trabajar para hacer transiciones que mantengan enganchada a la audiencia y comprendan las ideas. Se busca que las cosas que digas a lo largo de tu discurso estén todas conectadas, si dices cosas que no tienen que ver unas con otras quienes te escuchen se van a perder.

Al presentar los temas puedes mencionar logros que haya tenido tu nación en este frente o necesidades específicas que siguen teniendo. Si tu nación no está directamente involucrada puedes reconocer los logros de otros o hacer un llamado urgente a que se apoye a una nación o región específicas.

Conclusión

Al cerrar el discurso se espera que presentes una o dos ideas que estarás proponiendo en el trabajo de la comisión en los días de la simulación.

Puedes cerrar dando las gracias o con una cita.